

لصالح الهيئة العامة للصناعة في دعوى مدير الهيئة بصفته ضد الشركة وفقاً لإفصاحها على موقع البورصة أمس

حكم قضائي ضد «أجيليتي» بإنهاء

عقد تخصيص مخازن الصليبية

إلزام «أجيليتي» بأن تؤدي 9.549 ملايين دينار لهيئة الصناعة مقابل ارتفاع

عن الفترة اللاحقة على انتهاء العلاقة التعاقدية من 24 أبريل 2022 حتى أكتوبر 2025

إخلاء «أجيليتي» من القسيمة.. وإلزامها بتسليمها إلى «الصناعة» خالية من الشواغل

انتهاء عقد تأجير القسيمة رقم 60 لتقديم خدمات التخزين والمؤرخ 2002/4/24

التاريخ : 02 نوفمبر 2025	السدة : الإقليم / شركة بورصة الكويت
M/s Boursa Kuwait	المختبرين
تسمية شبيهة بـ...	الموضوع: إفصاح بشأن الدعوى والأحكام
Subject: Disclosure Related to Legal Cases	بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، تود شركة أجيليتي المخازن العمومية أن تنسح عن معلومة
Reference to the above-mentioned subject, Agility Public Warehousing Company would like to announce material information as per the below template:	عن معلومة جوهريه حسب البوراج انداز:
Date: 02/11/2025	2025/11/02
Name of Listed Company: Agility Public Warehousing Company K.S.C.P ("Agility")	اسم الشركة المدرجة: شركة أجيليتي المخازن العمومية (ش.م.ك.ع. ("أجيليتي"))
Case Number: 6490/2024 Commercial/ Civil/Government/10	رقم القضية: 10/2024/6490 تجاري مدني حكومي
Case Subject Matter: A lawsuit to establish the termination of contract No. 60/2002 (Sulabiya Warehouses site) and to vacate the company from the site, and to obligate it to pay to the requesting authority - Public Authority of Industry ("PAI") - the value of the contract	موضوع القضية: دعوى لإنهاء العقد رقم 60/2002 (مخازن الصليبية) وإزالة الشركة من الموقع وإلزامها أن تؤدي للهيئة الإدارية العامة حق الانتفاع - سلطة أحياء الصناعة ("PAI") - القيمة من العقد
Electronic Case No.: 242686140	242686140
Judgment Date: 30/10/2025	2025/ 10/ 30
Court that issued the Judgment: Court of First Instance	محكمة التي أصدرت الحكم: المحكمة الأولى درجة
Parties of the Case: General Manager of PAI in his capacity against Agility	الأطراف الدعوى: مدير الهيئة العامة للصناعة بصفته ضد شركة أجيليتي المخازن العمومية
Judgment is in favor of: PAI	الحكم لصالح: الهيئة العامة للصناعة
Concluding Judgment of the Court of First Instance: Firstly: The court ruled to terminate the lease contract for the plot no. (60) dated 24 April 2002, allocated for development to provide various warehousing services, and to vacate the defendant company from the disputed plot and deliver it to PAI free of any occupants. Secondly: The court obligated the defendant company to pay the plaintiff authority, the amount of rent for the post-contractual period from 24 April 2002 until October 2025, which is nine million five hundred forty-nine thousand eight hundred two Kuwaiti Dinars and 333 Fils (KWD 9,549,802.333), plus KWD 300 as legal fees, and rejected all other claims.	درجات الحكم: 1- المحكمة قررت إنهاء العقد المبرم بتاريخ 24 أبريل 2002، المخصص لتطوير الموقع لتقديم خدمات التخزين المختلفة، وإخلاء الشركة من الموقع وإزالة الشركة من الموقع وإلزامها بتسليمها للهيئة الإدارية العامة للصناعة خالية من الشواغل. 2- المحكمة إلزامت الشركة المدعى عليها بأن تؤدي للهيئة العامة للصناعة مبلغاً من الإيجار للمدة المتبقية من العقد، وهو ما قدرته المحكمة بمبلغ 9,549,802.333 دينار كويتي و 333 فلس (KWD 9,549,802.333)، بالإضافة إلى 300 دينار كويتي كرسوم قانونية، ورفضت جميع المطالبات الأخرى.
Concluding Judgment of the Court of Appeal: N/A	لا يطبق
Concluding Judgment of the Court of Cassation: N/A	لا يطبق
Potential Effect of the Judgment on the Company: No impact as the company will appeal this decision.	الآثار المتوقعة على الشركة نتيجة الحكم: لا يمكن استئجارها من المجلس البلدي بقرار تخصيص أرض مساحتها 805,712 متراً مربعاً، ومن بينها أرض مساحتها 60,712 متراً مربعاً في منطقة الصليبية.
Best Regards,	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير ...
Tarek Abdul Aziz Sultan Al Essa Vice Chairman and CEO	طارق عبد العزيز سلطان العيسى نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

المحكمة ألزمت «أجيليتي» بالمصروفات وبأن تؤدي للهيئة 300 دينار مقابل أتعاب المحاماة الفعلية ورفضت ما عدا ذلك من طلبات

805,712 متراً مربعاً.. مساحة الأرض

وفقاً لتقرير مراقب الحسابات لشركة أجيليتي

شركة أجيليتي المخازن العمومية (ش.م.ك.ع. ("أجيليتي"))	الموضوع: إفصاح بشأن الدعوى والأحكام
Reference to the above-mentioned subject, Agility Public Warehousing Company would like to announce material information as per the below template:	بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، تود شركة أجيليتي المخازن العمومية أن تنسح عن معلومة جوهريه حسب البوراج انداز:
Date: 02/11/2025	2025/11/02
Name of Listed Company: Agility Public Warehousing Company K.S.C.P ("Agility")	اسم الشركة المدرجة: شركة أجيليتي المخازن العمومية (ش.م.ك.ع. ("أجيليتي"))
Case Number: 6490/2024 Commercial/ Civil/Government/10	رقم القضية: 10/2024/6490 تجاري مدني حكومي
Case Subject Matter: A lawsuit to establish the termination of contract No. 60/2002 (Sulabiya Warehouses site) and to vacate the company from the site, and to obligate it to pay to the requesting authority - Public Authority of Industry ("PAI") - the value of the contract	موضوع القضية: دعوى لإنهاء العقد رقم 60/2002 (مخازن الصليبية) وإزالة الشركة من الموقع وإلزامها أن تؤدي للهيئة الإدارية العامة للصناعة حق الانتفاع - سلطة أحياء الصناعة ("PAI") - القيمة من العقد
Electronic Case No.: 242686140	242686140
Judgment Date: 30/10/2025	2025/ 10/ 30
Court that issued the Judgment: Court of First Instance	محكمة التي أصدرت الحكم: المحكمة الأولى درجة
Parties of the Case: General Manager of PAI in his capacity against Agility	الأطراف الدعوى: مدير الهيئة العامة للصناعة بصفته ضد شركة أجيليتي المخازن العمومية
Judgment is in favor of: PAI	الحكم لصالح: الهيئة العامة للصناعة
Concluding Judgment of the Court of First Instance: Firstly: The court ruled to terminate the lease contract for the plot no. (60) dated 24 April 2002, allocated for development to provide various warehousing services, and to vacate the defendant company from the disputed plot and deliver it to PAI free of any occupants. Secondly: The court obligated the defendant company to pay the plaintiff authority, the amount of rent for the post-contractual period from 24 April 2002 until October 2025, which is nine million five hundred forty-nine thousand eight hundred two Kuwaiti Dinars and 333 Fils (KWD 9,549,802.333), plus KWD 300 as legal fees, and rejected all other claims.	درجات الحكم: 1- المحكمة قررت إنهاء العقد المبرم بتاريخ 24 أبريل 2002، المخصص لتطوير الموقع لتقديم خدمات التخزين المختلفة، وإخلاء الشركة من الموقع وإزالة الشركة من الموقع وإلزامها بتسليمها للهيئة الإدارية العامة للصناعة خالية من الشواغل. 2- المحكمة إلزامت الشركة المدعى عليها بأن تؤدي للهيئة العامة للصناعة مبلغاً من الإيجار للمدة المتبقية من العقد، وهو ما قدرته المحكمة بمبلغ 9,549,802.333 دينار كويتي و 333 فلس (KWD 9,549,802.333)، بالإضافة إلى 300 دينار كويتي كرسوم قانونية، ورفضت جميع المطالبات الأخرى.
Concluding Judgment of the Court of Appeal: N/A	لا يطبق
Concluding Judgment of the Court of Cassation: N/A	لا يطبق
Potential Effect of the Judgment on the Company: No impact as the company will appeal this decision.	الآثار المتوقعة على الشركة نتيجة الحكم: لا يمكن استئجارها من المجلس البلدي بقرار تخصيص أرض مساحتها 805,712 متراً مربعاً، ومن بينها أرض مساحتها 60,712 متراً مربعاً في منطقة الصليبية.
Best Regards,	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير ...
Tarek Abdul Aziz Sultan Al Essa Vice Chairman and CEO	طارق عبد العزيز سلطان العيسى نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

التاريخ : 02 نوفمبر 2025	السدة : الإقليم / شركة بورصة الكويت
M/s Boursa Kuwait	المختبرين
تسمية شبيهة بـ...	الموضوع: إفصاح بشأن الدعوى والأحكام
Subject: Disclosure Related to Legal Cases	بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، تود شركة أجيليتي المخازن العمومية أن تنسح عن معلومة جوهريه حسب البوراج انداز:
Reference to the above-mentioned subject, Agility Public Warehousing Company would like to announce about a material information as per the below template:	عن معلومة جوهريه حسب البوراج انداز:
Date: 02/11/2025	2025/11/02
Name of Listed Company: Agility Public Warehousing Company K.S.C.P ("Agility")	اسم الشركة المدرجة: شركة أجيليتي المخازن العمومية (ش.م.ك.ع. ("أجيليتي"))
Case Number: Case no. 10300 for the year 2024 Commercial/ Civil/Government/27	رقم القضية: 27/2024/10300 تجاري مدني حكومي
Case Subject Matter: The contract between the Public Authority of Industry ("PAI") and Agility for Sulabiya Crafts Area	موضوع القضية: العقد المبرم بين الهيئة العامة للصناعة وشركة أجيليتي للمخازن العمومية في منطقة الصليبية
Judgment Date: 30/10/2025	2025/ 10/ 30
Court that issued the Judgment: Court of First Instance	محكمة التي أصدرت الحكم: المحكمة الأولى درجة
Parties of the Case: Agility against the General Manager of PAI in his capacity and Others	الأطراف الدعوى: شركة أجيليتي ضد مدير عام الهيئة العامة للصناعة وآخرين
Judgment is in favor of: PAI	الحكم لصالح: الهيئة العامة للصناعة
Concluding Judgment of the Court of First Instance: The court of first instance ruled to dismiss the claim and to terminate the contract in the counterclaim.	درجات الحكم: 1- المحكمة قررت رفض الدعوى الأصلية وإنهاء العقد في الدعوى الردية.
Concluding Judgment of the Court of Appeal: N/A	لا يطبق
Concluding Judgment of the Court of Cassation: N/A	لا يطبق
Potential Effect of the Judgment on the Company: No impact as the company will appeal this decision. Note that this land, Sulabiya Crafts, has been already handed over to PAI on 23 September 2025 as previously disclosed.	الآثار المتوقعة على الشركة نتيجة الحكم: لا يوجد حيث أن الشركة ستقوم بالطعن على هذا الحكم بالاستئناف. نلاحظ أن هذه الأرض، منطقة الصليبية، قد تم تسليمها إلى الهيئة العامة للصناعة بتاريخ 23/9/2025 كما تم الإفصاح عن ذلك مسبقاً.
Best Regards,	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير ...
Tarek Abdul Aziz Sultan Al Essa Vice Chairman and CEO	طارق عبد العزيز سلطان العيسى نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

المحكمة حكمت برفض الدعوى الأصلية وانتهاء العقد في الدعوى الفرعية

رفض دعوى «أجيليتي»

عن موقع توسعة حرفية الصليبية

«أجيليتي»: موقع توسعة حرفية الصليبية تم تسليمه إلى الهيئة العامة للصناعة بتاريخ 23 سبتمبر 2025

التاريخ : 02 نوفمبر 2025	السدة : الإقليم / شركة بورصة الكويت
M/s Boursa Kuwait	المختبرين
تسمية شبيهة بـ...	الموضوع: إفصاح بشأن الدعوى والأحكام
Subject: Disclosure Related to Legal Cases	بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، تود شركة أجيليتي المخازن العمومية أن تنسح عن معلومة جوهريه حسب البوراج انداز:
Reference to the above-mentioned subject, Agility Public Warehousing Company would like to announce about a material information as per the below template:	عن معلومة جوهريه حسب البوراج انداز:
Date: 02/11/2025	2025/11/02
Name of Listed Company: Agility Public Warehousing Company K.S.C.P ("Agility")	اسم الشركة المدرجة: شركة أجيليتي المخازن العمومية (ش.م.ك.ع. ("أجيليتي"))
Case Number: Case no. 10300 for the year 2024 Commercial/ Civil/Government/27	رقم القضية: 27/2024/10300 تجاري مدني حكومي
Case Subject Matter: The contract between the Public Authority of Industry ("PAI") and Agility for Sulabiya Crafts Area	موضوع القضية: العقد المبرم بين الهيئة العامة للصناعة وشركة أجيليتي للمخازن العمومية في منطقة الصليبية
Judgment Date: 30/10/2025	2025/ 10/ 30
Court that issued the Judgment: Court of First Instance	محكمة التي أصدرت الحكم: المحكمة الأولى درجة
Parties of the Case: Agility against the General Manager of PAI in his capacity and Others	الأطراف الدعوى: شركة أجيليتي ضد مدير عام الهيئة العامة للصناعة وآخرين
Judgment is in favor of: PAI	الحكم لصالح: الهيئة العامة للصناعة
Concluding Judgment of the Court of First Instance: The court of first instance ruled to dismiss the claim and to terminate the contract in the counterclaim.	درجات الحكم: 1- المحكمة قررت رفض الدعوى الأصلية وإنهاء العقد في الدعوى الردية.
Concluding Judgment of the Court of Appeal: N/A	لا يطبق
Concluding Judgment of the Court of Cassation: N/A	لا يطبق
Potential Effect of the Judgment on the Company: No impact as the company will appeal this decision. Note that this land, Sulabiya Crafts, has been already handed over to PAI on 23 September 2025 as previously disclosed.	الآثار المتوقعة على الشركة نتيجة الحكم: لا يوجد حيث أن الشركة ستقوم بالطعن على هذا الحكم بالاستئناف. نلاحظ أن هذه الأرض، منطقة الصليبية، قد تم تسليمها إلى الهيئة العامة للصناعة بتاريخ 23/9/2025 كما تم الإفصاح عن ذلك مسبقاً.
Best Regards,	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير ...
Tarek Abdul Aziz Sultan Al Essa Vice Chairman and CEO	طارق عبد العزيز سلطان العيسى نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

نشرت بورصة الكويت على موقعها الإلكتروني أمس الأحد الموافق 2 نوفمبر 2025 إفصاحاً من شركة أجيليتي للمخازن العمومية، جاء نصه كالتالي: الموضوع: إفصاح بشأن الدعوى والأحكام بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، تود شركة أجيليتي للمخازن العمومية أن تفصح عن معلومة جوهريه حسب النموذج أدناه. رقم القضية: القضية رقم 10300 لسنة 2024 تجاري مدني كلي حكومة / 27 موضوع القضية: العلاقة التعاقدية ما بين الهيئة العامة للصناعة وشركة أجيليتي عن موقع توسعة حرفية الصليبية. تاريخ الحكم: 2025/10/30 المحكمة التي أصدرت الحكم: محكمة أول درجة.